



Nuestros colaboradores de Ecopetrol Cartagena.

APERTURA EN ECOPETROL CARTAGENA

*Ampliamos nuestros horizontes:
nueva sede de operaciones en
Ecopetrol, Cartagena.*

Es para nosotros un gran motivo de orgullo, informar que el pasado 8 de septiembre iniciamos operaciones en la ciudad de Cartagena, al servicio de Ecopetrol, la central petrolera más grande del país.

Gracias a esta nueva apertura, contamos con un total de 53 colaboradores, de los cuales el 99% representa mano de obra local. Así, es posible enfatizar en el desarrollo de procesos de gestión con comunidades y en la importancia de aquellos proyectos enfocados en nuestro compromiso de Responsabilidad Social Empresarial.

Inicialmente se prestarán 1.350 servicios, entre principales y complementarios, tales como hidratación y alimentación para fuerza pública. De igual forma, como objetivo a futuro, se plantea la prestación de 2.500 servicios diarios.

Finalmente, nuestro mayor reto será trabajar en función de convertir esta nueva alianza, en una opción gastronómica a través de la cual el usuario logre transformar su tiempo de alimentación en una de sus mejores experiencias.

*¡En ServiHoteles, seguimos
avanzando para mejorar!*



Así lucía el antiguo comedor de Ecopetrol Cartagena.



Resultado final después de la intervención de ServiHoteles-Newrest al comedor ECartagena.

¡LO LOGRAMOS!

¡Nos preparamos para la llegada de un nuevo contrato!

Nos complace informar a todos nuestros colaboradores, la firma de un nuevo contrato con la empresa aseguradora Skandia, el cual dará inicio a partir del próximo 15 de noviembre.

Hacemos un llamado a todas las áreas de nuestra compañía, a prepararse con antelación y a realizar un trabajo mancomunado para la llegada de este nuevo proyecto, el cual representa sin duda alguna un gran avance para la organización.

“ ES NECESARIO TRABAJAR TODOS JUNTOS EN FUNCIÓN DE ESTE GRAN PROYECTO, ASÍ, OBTENDREMOS RESULTADOS ÓPTIMOS DESDE SUS INICIOS.

-Steven Giraldo Henao,
Gerente de Diseño y Desarrollo



Los orgullosos ganadores que ocuparon los primeros puestos en la carrera el pasado viernes, 23 de agosto.

3K FIT4LIFE

¡Llegamos a la meta en la carrera 3K FIT4LIFE en

Celebramos la participación de nuestros colaboradores Felipe Cubillos y Jhon Jiménez, en la competencia 3K FIT4LIFE, una campaña de salud en la cual se realiza una carrera de 3 Kilómetros, al interior de la Planta Santa Rosa en el municipio de la Calera.

Felipe y Jhon, lograron el primer y cuarto puesto en la competencia, recibiendo como recompensa una medalla por su participación y un bono de la marca Adidas, para el ganador.

En Newrest-ServiHotels, resaltamos la importancia continua de la actividad física. ¡Felicitaciones!



Algunos competidores de la carrera 3K Fit4life.